
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0070/2023

Texcoco, Estado de México, 20 de enero de 2023

**LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD VEHÍCULO APARENTEMENTE
RELACIONADO EN LA COMISIÓN DE UN FEMINICIDIO**

- *Un alertamiento vía radio emitido por el C5 de la SS, permitió la oportuna intervención del cuerpo de seguridad en campo.*
- *Al interior de la unidad se localizaron varias bolsas con una hierba similar a la marihuana, por lo que el conductor fue presentado ante la autoridad competente por su posible responsabilidad en delitos contra la salud.*

Una consiga operativa emitida por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS) permitió a uniformados estatales localizar un vehículo aparentemente utilizado en la comisión de un feminicidio; durante la intervención, se detuvo al conductor por su posible participación en delitos contra la salud.

Mientras elementos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) y personal de la Unidad de Inteligencia e Investigación para la Prevención (UIIP) implementaban recorridos de seguridad sobre la carretera México-Texcoco, en la colonia Montecillo, recibieron un alertamiento vía radio por personal del C5 para dar con el paradero de un automotor Volkswagen, tipo Vento, color azul metálico, aparentemente vinculado con un feminicidio ocurrido el pasado 3 de octubre de 2022, en el municipio de Tecámac.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Enseguida, el cuerpo de seguridad desplegó un operativo de búsqueda, mismo que culminó momentos más tarde cuando tuvieron a la vista una unidad similar a la descrita en la denuncia, por lo que dieron alcance y solicitaron al conductor detener su marcha para realizar una inspección protocolaria. Tras cotejar los datos con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que era el mencionado en la alerta; además localizaron al interior del mismo varias bolsas de plástico que contenían una sustancia con características propias a la marihuana.

Ante el hallazgo y después de hacer saber el estatus del automóvil, así como los derechos que confiere la ley, Francisco "N" de 69 años de edad fue remitido junto con lo decomisado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Texcoco, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.